



ARCHIVO

La industria fue el sector con mayor incremento interanual.

Octubre: alza del 14,9% en exportaciones del Biobío

El sector forestal lidera los envíos locales.

Las exportaciones en la Región del Biobío llegaron a 548 millones de dólares en octubre, lo que se traduce en un alza de 14,9% respecto al mismo mes del año anterior. Así lo reveló el Boletín de Exportaciones Regionales publicado por la Dirección Regional del Biobío del Institu-

to Nacional de Estadística (INE). Industria fue el sector económico con mayor incidencia, registrando un alza interanual de 15,9%; mientras que la actividad económica que más exportó fue fabricación de celulosa, papel y cartón, con una participación de 47,0%.